



San Antonio Norte tiene su estrella

El club taltalino se tituló -por primera vez en su historia- como campeón del fútbol amateur regional.

Mauricio Riquelme C.
La Estrella

San Antonio Norte de Taltal inscribió su nombre en la historia grande del fútbol regional de Antofagasta. El SAN se tituló campeón amateur, devolviendo al balompié taltalino al sitio de los mejores después de 28 años, cuando Unión Marítimo ganaba la copa (1997).

La final era una revancha esperada por San Antonio Norte. Eléctricos Refinería de la Asociación Chuquicamata los había dejado con las manos vacías el 2024, pero el fútbol da segundas oportunidades y esta vez los taltalinos

fueron quienes celebraron.

JAMÁS SE RINDIÓ

El estadio municipal "Rolando Cortes Dubó" de Mejillones fue testigo de una gran final, con tintes muy parecidos a los vividos en noviembre del año pasado, donde todo se definió en el alargue.

Fue Eléctricos Refinería quien dio el primer golpe. Byron Díaz (44') aprovechó un contragolpe para poner en ventaja a los chuquicamatinos. El empate de San Antonio llegó a los 60 minutos del complemento con anotación -desde el punto penal- de Eduardo Díaz.

Eléctricos fue quien

propuso romper esta paridad y tuvo premio a su esfuerzo con los goles de Díaz (63') y Pablo Ayavire (70') para ponerse 3-1 arriba en el marcador.

Parecía que la final estaba sentenciada, pero los taltalinos jamás se rindieron. El descuento de Mario López (75') y el agónico gol de Víctor Cortés (87') llevaron la serie al alargue, como había ocurrido en la final del año pasado. Sin embargo, esta vez fueron los taltalinos quienes llegaron fortalecidos al tiempo extra para quedarse con la copa gracias a las anotaciones de Didier Riascos (100') y Alberto Chirino (119') cuando Eléctricos jugaba con uno me-



ARFA/GENTILEZA

SAN ANTONIO NORTE JUGARÁ EL ZONAL NORTE QUE SE REALIZARÁ EN TALITAL Y CALAMA EL 2026.

nos por expulsión (doble amarilla) de Juan Traslaviña (103').

San Antonio Norte (35 años de existencia) tendrá la misión de defender a la región en el próximo campeonato nacional Zona Norte que justamente se

disputará en enero 2026 con sede Taltal y sub sede Calama. Será la oportunidad para que el SAN pueda seguir acrecentando su historia, esta vez buscando convertirse -ante su hinchada- como el mejor equipo de norte del país. 🇨🇱

1997

había sido la última vez que un club taltalino (Unión Marítimo) era campeón regional.